
 
NOTAS REUNION IXP-ROS 

Fecha de la Reunión: 05-11-2021  

Participantes vía zoom: Federico Kearney, Juan Carlos Marquez, Emanuel Malizzia, Raúl Bonel, Patricio Seoane, 
Sergio Diab, Shady Jarbouh. 

1) Estado Financiero al 04-11-2021 

Caja: $ 131.073,36 

Fondo de Reserva Unificado: $ 140.065,62    

Deuda IXP al 4/11: $ 21.237,92 (Televisión Litoral 8,9 y 10 - Internexa 8 y 10) 

Se proponen los nuevos valores para 2022 de Bocas de miembros especiales, los mismos se incrementan un 
40 % en relación con los de 2021. La tabla quedaría de la siguiente manera: 

 Aporte Inicial  Fondo  100 Mb.          1 Gb.            2 Gb.            4 Gb.            10 Gb. 

1.000 USD  500 USD $ 150.000 $ 180.000 $ 275.000 $ 365.000 $ 820.000 

2) Bajas y Modificaciones de Miembros: 

Suspensión de TIC NORTE (Martin Bruno): Sin novedades, continúa pagando 2 puntos NAP. El router en el NAP 
está dañado, no bootea. 

Suspensión de ALVAREZ CABLE HOGAR: Pide Stand-By a partir de noviembre, continuara pagando cuota de 
socio Cabase + 2 puntos NAP. 

3) Nuevos Miembros / Ampliaciones:  

NUEVO MIEMBRO 

Servicios para el transporte de la información, Grupo BOLDT: SPTI (Mauricio Lopardo) se deja 
aprobado el ingreso (ANEXO I) 

IPRED SRL / Bunar SRL: Ya regularizo deuda y se encuentra conectado y traficando. 

Cooperativa de Funes: Están avanzando en la conexión. 

Prefectura: Interesados en conectarse. Juan C. Marquez y Ariel Fabri están en contacto con ellos. 

  



 
Estado de otros interesados de reuniones anteriores:  

Provincia de Santa Fe: Sin novedades, en las últimas reuniones estaban avanzando lentamente para 
conectarse a los NAP de Rosario y Santa Fe. 

CloudFlare: Sin avances, aun a la espera del envío de los equipos 

Coop. Eléctrica de Venado Tuerto: Sin Novedades. 

Universidad Nacional de Rosario: Sin Novedades 

Canal Luz: Sin Novedades. 

Meganet: Sin Novedades. 

4) Precios de NAPROS: No hubo avances sobre el enlace de alimentaciónde los GGC 

5) Ordenamiento de rack NAPROS: Aun sin presupuestos. 

6) Varios Cabase: 

Encuentro de Técnicos: 9 y 16 de noviembre 

7) Próxima reunión: 

Viernes 17/12/2021 12 horas 

  



 

ANEXO I 

 



 
 

INFORMACION IMPORTANTE DE REUNIONES ANTERIORES 

JUNIO 2011 -Ley Santa Fe Conectada / DNU Comunicaciones / ANR Barrios Populares (RENABAP): Patricio 
Seoane comenta que han mantenido reuniones junto con Juan Carlos con la gente de la secretaría de 
comunicaciones de la provincia; ellos necesitan mostrar avances en materia de la ley santa fe conectada, por 
ello nos piden los mapas de cobertura y también las zonas donde tengamos problemas con la EPE para 
podernos ayudar con esos trámites.Actualización Nov2021: Se encuentra aprobada en Santa Fe y se lanzaron 
las adjudicaciones de obra para llevar servicios Wifi a los barrios populares 

JUNIO 2011 -Cache de Netflix: Se recuerda que sigue abierta la posibilidad para aquellos que quieran tomar 
tráfico de Netflix en forma local puedan realizar una prueba técnica contactándose con Federico Kearney, para 
que luego de verificar su correcto funcionamiento se pueda evaluar las distintas alternativas y ponerlas a 
consideración de toda la mesa. 

JUNIO 2011 -Aspectos Técnicos: Queda pendiente la desafectación del switch DELL 10G prestado 
originalmente por NeuralSoft (ros-swt-04)  


